
社会常任委員会では所管事務調査として「産業振興」について
を調査しています。
10月８日から25日に各委員が市内の事業所を回り「狛江市内

の事業者の皆様へのアンケート調査」を実施いたしました。また、
紙ベースの調査とともに、インターネットを通じてのアンケート
調査を初めて行い、合わせて21件の回答をいただき、コロナ禍に
おいて売上減少や給付金制度が分かりづらいなどの現状がわかり
ました。
今後、委員会として提言・要望をまとめる際に生かしていきま
す。
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効率的で円滑な議会の運営とペーパーレスの推進を図るため、令和２年第３回定例会より、タブレットを用いたペーパーレス会議
システムを導入しました。議案資料等を電子化したものをタブレットに取り込み、本会議・常任委員会等において各議員が審議を行
いました。
また、８月25日・10月７日に議員を対象としたオンライン講習会を開催し、「ペーパーレス会議システム」の操作等について、研

修を実施しました。
ペーパーレス化により議員一人あたり年間約6,000枚の紙の節約が可能となり、環境負荷の低減が図れます。今後はペーパーレス

会議システムを運用しつつ、タブレット端末の多様な活用を検証しながら、より一層の議会活動、議会活性化を進めてまいります。
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建設環境常任委員会では所管事務調査として「公園の現状確認
と今後のあり方」についてを調査しています。
８月12日に市内の本村児童遊園と中和泉児童遊園へ現地調査
に行きました。
現地に調査に行くことで、草が繁茂しており歩道から公園内が
見えず、子どもだけでは遊びづらい状況になっていることや、防
災倉庫を置けるようなスペースがあることがわかりました。
以前実施した保育園、町会・自治会へのアンケート、視察で学
んだことを生かし、今後委員会として提言・要望をまとめていき
ます。
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